

EL SEMÁFORO



Adiós a 'Lola', que deja huérfano el PP de Almazán. La fundadora del PP de Almazán falleció ayer a los 88 años de edad dejando para el recuerdo su compromiso político. Descanse en paz.



El sufrimiento de largos años del sector hotelero se está viendo recompensado estos puentes con una muy buena ocupación. Pese a ello, su esfuerzo está siendo ímprobo como refleja el barómetro de [Exceltur](#).



El sacerdote Fortunato Antón ha publicado una segunda edición de su libro 'El Románico de San Esteban de Gormaz', que refuerza el conocimiento del patrimonio de la villa. Buen trabajo.